

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Le 12 novembre 2025

Les aéroports unis pour célébrer la Journée Mondiale du Passager Aérien

Pour cette troisième édition, un nombre record d'aéroports se mobilise à l'occasion de la Journée Mondiale du Passager, célébrée le 17 novembre 2025, à travers des animations et des festivités dédiées aux voyageurs.

Initiée en 2023 avec succès par l'aéroport Nice Côte d'Azur, cette journée vise à rendre hommage aux millions de passagers qui font confiance chaque jour aux aéroports pour leurs déplacements professionnels, de loisir ou à vocation familiale. Plus qu'un lieu de transit, l'aéroport est une porte d'entrée sur un territoire, un espace d'expériences, de services, d'hospitalité et d'interactions humaines. Cette édition 2025 s'inscrit dans une **dynamique collective renforcée portée par 28 aéroports**, avec un engagement renouvelé au service de la qualité d'accueil, de l'innovation et de l'attention portée aux voyageurs.

Une mobilisation internationale

Ce 17 novembre 2025, ces aéroports, français, francophones ou à l'international, organiseront simultanément **animations**, **attentions et surprises** pour les passagers, dans une ambiance festive, conviviale et chaleureuse. L'objectif est de leur offrir un moment différent, inattendu, valorisant leur rôle central dans l'écosystème du transport aérien.

Aéroports engagés dans l'initiative :

- France métropolitaine : Nice, Marseille, Brest, Montpellier, Perpignan, Carcassonne, Tarbes Lourdes Pyrénées, Strasbourg
- Outre-mer : La Réunion,
- Corse: Bastia, Ajaccio, Calvi, Figari
- International : Aéroports d'Antananarivo et de Nosy Be (Madagascar), Charleroi (Belgique), Genève (Suisse), Rome Fiumincino (Italie)

Aéroports sponsors à leurs côtés

En parallèle des actions organisées sur les différents sites, les aéroports de Bordeaux, Lille et Biarritz, ainsi que les aéroport du réseau EGIS (Beauvais et Pau) et les aéroports du réseau EDEIS (Dole, Mayotte, Nîmes, Saint-Martin et Tours), apportent leur soutien à cette journée exceptionnelle en relayant l'initiative et promouvant la Journée Mondiale du Passager.

Cette Journée mondiale incarne les valeurs communes des plateformes aéroportuaires : hospitalité, proximité, attention au passager et engagement envers une expérience fluide, humaine et sécurisée. Elle témoigne de la volonté des aéroports de faire front ensemble, au service des voyageurs, et de leur offrir bien plus qu'un simple trajet.



Airports Unite to Celebrate

World Air Passenger Day

For its third edition, a record number of airports are coming together to celebrate World Air Passenger Day on November 17, 2025, through a variety of special events and passenger-focused activities.

Launched successfully in 2023 by Nice Côte d'Azur Airport, this annual day honors the millions of passengers who place their trust in airports every day—whether traveling for business, leisure, or family reasons. More than just a place of transit, the airport is a hub of experiences, services, hospitality, and human connection.

The 2025 edition reflects a reinforced spirit of collaboration, with 28 participating airports renewing their shared commitment to service quality, innovation, and passenger care.

A Global Initiative

On **November 17, 2025**, these airports from France and around the world will host simultaneous **special touches and gestures of appreciation for passengers**, creating a **warm and welcoming atmosphere**. The goal is to offer travelers a unique and memorable moment that recognizes their central role within the air transport ecosystem.

Airports participating in the initiative:

- **Mainland France :** Nice, Marseille, Brest, Montpellier, Perpignan, Carcassonne, Tarbes Lourdes Pyrénées, Strasbourg
- Overseas territories : La Réunion
- Corsica: Bastia, Ajaccio, Calvi, Figari
- International: Antananarivo and Nosy Be (Madagascar), Charleroi (Belgium), Geneva (Switzerland), Rome Fiumicino (Italy)

Supporting airports:

Alongside the local celebrations, the airports of Bordeaux, Lille, and Biarritz, together with the EGIS network (airports Beauvais and Pau) and the EDEIS network (airports Dole, Mayotte, Nîmes, Saint-Martin, and Tours), are supporting this exceptional day by promoting and sharing the initiative.

This **World Air Passenger Day** embodies the shared values of airports worldwide: hospitality, proximity, passenger focus, and a commitment to delivering a seamless, human, and secure travel experience. It **demonstrates the collective commitment of airports to work together in serving travelers—and to offer them far more than just a journey.**